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1 Às nove horas e trinta minutos do dia treze de junho de dois mil e vinte e três se iniciou a  

2 Assembléia  Geral  Ordinária, na Rua Dom Pedro II,  nº  25,  térreo, Santos/SP, de  forma  

3 presencial. Para registrarmos os nomes dos  presentes utilizamos a lista de presença de  

4 conselheiros  e  convidados que compareceram: Paulo  Henrique  Montenegro  Lopes  

5 Ferreira (Secretaria de Cultura  -  SECULT),  Heloisa Helena  de  Sousa  Moreira  Ramos  

6 (Representante   da   população   idosa),  Maria  Inês  A.  Correa  da  Costa  de  Souza  

7 (Representante  da  população  idosa), Marly Carvalho  de  Soares  Santos (Representan-  

8 te  da  população  idosa),  Carlos  Augusto Carvalho  (Representante  da  População  

9 Idosa),  Hidely do Nascimento (Representante da população idosa), Liliana Pereira Lima  

10 (Representante da população idosa - suplente), Áurea Geraldina Dias Nahas (Represen-  

11 tante da população idosa - suplente), Nelia Meire Elutério E. de Souza, Lucimar Silva de  

12 França Mizerevicius  (Representante da População Idosa), Aline da Silva Honório Alves  

13 (Secretaria Municipal de Assistencia Social - SEDES), Juliana de Amorim Mangini  

14 (Secretaria  Municipal de Desenvolvimento Social – SEDS - suplente), Ana Paula Delaporta  

15 Rocha (Secretaria Municipal de Educação – SEDUC), Ivens Paiva  (Secretaria Municipal  

16 de Esportes – SEMES), Rosana Maria Gomes (Coordenadoria Municipal de Politicas para  

17 a Pessoa Idosa),  Lays dos Anjos Spinassi (Coordenadoria Municipal de Politicas para a  

18 Pessoa Idosa - suplente), Renato Aparecido Dutra Matos (Secretaria Municipal de Saúde  

19 - SMS), Maria Anunciação de Jesus Lourenço (Secretaria Municipal de Saúde - SMS),  

20 Ana Carolina Tani Kader (Secretaria Municipal de Empreendedorismo, Economia Criativa  

21 e Turismo - SEECTUR), Alexandre  Alves  Vidal  (Fundo de  Solidariedade  de  Santos –  

22 FSS), Marcos Roberto dos Santos Augusto (Representante da Policia Civil), Caroline Maia  

23 Hernandez (SEREP-SEDS), Debora de Oliveira Nobre (Casa do Sol), Cintia C, Silva (Casas  

24 Dia Mãezinha Joana – ouvinte), Maria Inês de Freitas Martins (Club Lev - ouvinte), Kelly  

25 Cristina Veiga (Lar Evangelico de Apoio à Velhice – ouvinte). Ausências justificadas – por  

26 motivo de trabalho: Sheila Costa Rezende Tavares (Representante da  sociedade civil),  

27 Maria José de Abreu Cimino (Representante  da  população  idosa), Flávia Valentino  

28 (Vitae Domini), Eliza Montrezol  (Instituto Energia), Márcia Arcari (Representante de  

29 entidade regime casa dia),  Odair   Moreira (Representante da Policia Civil do Estado de  

30 São Paulo). Justificativas apresentadas: - por motivo de trabalho: Flávia Valentino  

31 (Representante de organizações de defesa e apoio ao idoso), Eliza Montrezol (Instituto  

32 Energia), Márcia Arcari (Representante de entidade regime casa dia), Maria José Anielo  

33 Mazzeo (Representante de organizações de defesa e apoio ao idoso), Carmen Sueli  

34 Geanezini  (Representante da População Idosa), - por motivo de doença: Afonso Sergio  

35 Pires Laranjeira, Lilia Sampaio de Souza Pinto, EdnaTeresa  Dimas  Xavier ( todos  
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36 Representantes da População Idosa), Weverson Alexandre Nogueira Patriota  

37 (Representante de associação, federação ou confederação de idosos. Após os  habituais   

38 cumprimentos,  o  Presidente  Paulo Henrique iniciou a presente Assembleia Geral  

39 Ordinaria solicitando permissão para alteração de pauta, passando ao item 3)  

40 Apreciação e aprovação da proposta de Resolução Normativa sobre o Plando de  

41 aplicação de recursos do FMI: Paulo Henrique explicou sobre reunião das Secretarias  

42 com Dr. Bley e as sugestões por ele apresentadas. Por isso se apresentará na AGO uma  

43 nova redaçao da Resolução Normativa elaborada pelo Dr. Bley e será colocada em  

44 discussão e ser votada pela assembleia. Passou a ser apresentada e Marly sugeriu que  

45 no Artigo 3º, inciso I que fosse incluida “Inclusão produtiva”. Na letra “c”  que se retirasse  

46 “de amparo” e se incluisse “de proteção”. Na letra “d” se retirasse os termos “de auto  

47 ajuda e convivência” e se incluissem “promoção e prevenção, escuta e socialização em  

48 integração”.  Nesse mesmo artigo foi sugerida a inclusão da letra “i” com o texto: “Ações  

49 de apoio à inclusão produtiva, economia criativa e educação financeira”. Colocadas em  

50 votação as propostas, todas foram aprovadas por unanimidade pelos conselheiros com  

51 direito a voto. Passou-se ao Artigo 4º e foi sugerido que no item IX se acrescentasse ao  

52 final “exceto em eventos de interesse do Conselho Municipal do Idoso e previamente  

53 aprovado em assembleia”. Colocada em votação a proposta, foi aprovada por  

54 unanimidade pelos conselheiros com direito a voto. O presidente Paulo Henrique  

55 retomando a palavra, apresentou Robson, que é gestor do Fundo Municipal do Idoso e  

56 que foi convidado à AGO, mesmo estando de férias, para falar sobre o FMI e esclarecer  

57 dúvidas dos conselheiros. Ele efetuou explanações a respeito da aplicação dos recursos,  

58 salientando que a Câmara Financeira deve apresentar a prestação de contas à Diretoria  

59 Executiva e após passar ao Conselho. Agradeceu e se colocou a disposição de todos.  

60 Lucimar pediu a palavra e informou que faz parte da Câmara Financeira, mas não está  

61 recebendo informações de alterações das datas das reuniões. Pediu que a Coordenadora  

62 Cristina verificasse se seu e-mail ou número de whatsapp estão corretos. Wilson sugeriu  

63 realização de Assembleia Extraordinária e foi informado que a Câmara Financeira se   

64 reunirá no dia 16 de junho com a Comissão do Edital. Foi marcada Assembleia Geral  

65 Extraordinária para o dia 04 de julho, às 09:30h., e todos conselheiros receberão por e- 

66 mail a convocação. Retornando à pauta, passou-se ao Item 4 ) Programação da ação  

67 conjunta do dia 15 de junho, Dia Mundial de Conscientização da Violência contra a  

68 Pessoa Idosa: Rosana Gomes informou que por causa da previsão de tempo que  

69 indicava chuva nos próximos dias as ativades no período da manhã, que seriam ao ar  

70 livre, foram adiadas para o dia 22 de junho. Foi mantida a Roda Conversa, às 14:00h., na  
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71 Delegacia do Idoso, situada na Avenida Conselheiro Nébias, nº 204. Pediu a participação   

72 dos conseheiros e técnicos, pois é muito importante a presença de todos. Será esse  

73 encontro o início de diversas atividades a serem realizadas em conjunto com o CMI.  

74 Paulo Henrique pediu a participação de todos pela proximidade da Coordenadoria com o  

75 CMI e da Delegacia do Idoso. É notório que a Delegada Dra Leyner é muito  

76 comprometida com a questão da política para as pessoas idosos e da necessidade de  

77 ações com eles. Rosana informou  ainda que às 16:00h haverá exibição do filme “Meu  

78 pai”, no Cine Arte, evento gratuito. Item 5 ) Informes da Comissão para discutir o  

79 Fluxo de Atendimento ao Idoso vitima de Violência: A Coordenadora da Comissão,  

80 Juliana  Mangini,  informou que se reuniram em 17 de maio e, pela análise de como está  

81 hoje, concluiram que vários procedimentos precisam ser modificados para que se atinja o  

82 que é realmente  necessário. Hoje o principal canal de denuncia é o Disque 100.  

83 Contaram com os esclarecimentos do conselheiro Odair, da Delegacia do Idoso, nas  

84 informações quanto aos procedimentos hoje adotados. Amanhã, 14 de junho, ocorrerá  

85 reunião da Comissão para mais debates, revendo a  situação de coleta de denúncias,  

86 como fazer os encaminhamentos, mapeamento dos procedimentos. Wilson explcou que o  

87 CMI é notificado, recebe os dados e não faz o procedimento de investigação. Não existe  

88 acompanhamento das denúncias e não sabe se está sendo verificado pelo pessoal da  

89 Secacom. Marly sugeriu que se oficiasse à Seccional da Polícia Civil para conhecer   

90 sobre os procedimentos adotados com as notificações de violência contra o idoso, do  

91 Disque 100 e que seja feito uma lista, um relatório referente aos atendimentos e  

92 encaminhamentos, para o devido acompanhamento pelo CMI. Juliana entende ser muito  

93 importante estudar as situações que se apresentam e fazer mapeamento dos casos. Item  

94 6 ) Informes da Diretoria Executiva: O Presidente Paulo Henrique informou  que  os  

95 esclarecimentos mais importantes já foram efetuados durante a assembleia. Item 7 )  

96 Informes das Câmaras Setoriais: Ana Carolina, da Câmara de Planejamento informou  

97 que recebeu respostas sobre as propostas das Conferências das Secretarias:  

98 SEMULHER, SEMES e SEDURB. Renato fez uma proposta de seja feito pela Câmara um  

99 calendário de eventos sobre os idosos. Ana Carolina informou que está sendo feito.  

100 Câmara de Legislação nada informou. Maria Inês, da Câmara de Fiscalização, informou  

101 que estão sendo feitos os relatórios das visitas às ILPIs e pediu que fossem separadas as  

102 pastas para análise. O que se pecebeu é que os responsáveis pelas ILPI´s querem  

103 colaborar com o CMI, passando informações e colocando-se à disposição. Faltam  

104 algumas ILPIs para serem visitadas. Após um novo relatório será feito e apresentado em  

105 AGO. Paulo Henrique manifestou sua satisfação e felicidade com o trabalho e empenho  
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106 dos conselheiros. O trabalho está dando frutos. Marly informou que das 15 ILPIs da lista,  

107 03 fecharam. Será feita nova lista com mais 32 ILPIs. Serão necessárias mais duas fases  

108 e depois divulgarão para os conselheiros escolherem e irem visitá-las. Câmara Financeira  

109 nada informou. Item 8 ) Informes do  Gestor:  Nada foi apresentado. Item 9 ) Assuntos  

110 Gerais: Rosana Gomes informou que os oficios enviados às Secretarias sobre a Cartilha  

111 Vida Plena foram respondidos pela SEDUC, SEMULHER, SEES, SEECTUR  e CET.  

112 Paulo Henirque informou que os oficios serão reiterados e as Secretarias que não  

113 responderem serão  informadas ao Prefeito. Rosana agradeceu, em nome de todos, ao  

114 Dr. Bley pela disponibilidade e seu trabalho na elaboração da legislação do CMI. Item 1 )  

115 Apreciação e Deliberação das Atas anteriores: Lida e colocada em votação a ata da  

116 Assembleia Geral Ordinária do mês de maio de 2023, ela foi aprovada por unanimidade,  

117 pelos conselheiros com direito a voto. Item 2 ) Deliberação acerca das vacâncias:   

118 Paulo Henrique  solicitou que Settaport ficasse como suplente. O Presidente Paulo  

119 Henrique agradecendo a presença de todos, informou que a próxima AGO será realizada  

120 no dia 11 de julho de 2023. Não havendo mais nenhum assunto, a assembleia foi  

121 finalizada às 11:50h. O presidente e a primeira secretária assinam esta ata.  

   

122      Paulo Henrique M. L. Ferreira                         Heloisa Helena S. M. Ramos  

123      Presidente         Secretária 
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